
Geschäftsbereich

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

o.g. Anfrage an die Stadtverwaltung beantworte ich wie folgt:

Anfrage von

Sitzung des

Steffen Zenner

Herrn Oberbürgermeister

Anfragetext

- im Hause -

Plauen, den
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	Pg1_Obj7: Stadtrat Klaus Gerber, SPD/Grüne/Initiative-Fraktion, fragt bezüglich der neuen Ampelkreuzung an der Plamag. Er möchte wissen, ob diese Ampelanlage zeitgesteuert ist. Der Verkehrsfluss würde hierbei nicht berücksichtigt, so dass es zu Stauungen kommen würde. Stadtrat Gerber fragt nach, ob dies so ist oder ob diese Ampelanlage den Verkehrsfluss berücksichtigen könne. Falls die Ampelanlage den Verkehrsfluss nicht erkennen kann, bittet Stadtrat Gerber um Änderung.
	Pg1_Obj8: Die vorgebrachte Problematik habe ich von der Straßenverkehrsbehörde prüfen lassen.Im Ergebnis der Prüfung heißt es:Die Verantwortung für die Unterhaltung der Lichtsignalanlage liegt beim Landesamt für Straßenbau und Verkehr, Niederlassung Plauen.Die Lichtsignalanlage wird mit einer unkoordinierten, verkehrsabhängigen Steuerung im Steuerungsverfahren Phasenanforderung (Stichwort Dauergrün der Hauptrichtung) betrieben. Das bedeutet, dass die Hauptrichtung auf der Bundesstraße immer Grün hat, bis sich aus den Nebenstraßen Fahrzeuge anmelden. Dann bekommt die Hauptrichtung Rot und der Querverkehr kann fahren.Ebenso unterbricht die Anforderung durch Fußgänger das Dauergrün auf der Hauptrichtung. Eine Beobachtung dieser Lichtsignalanlage hat ergeben, dass durchaus auch in der verkehrsarmen Zeit immer Fahrzeuge aus den Nebenrichtungen gekommen sind, hauptsächlich war LKW-Verkehr aus der J.-C.-Dietrich-Straße zu beobachten.Um den aus den Seitenstraßen herausfahrenden Fahrzeugen die Chance des gefahrlosen Einfahrens bzw. Querens der Bundesstraße zu geben, wurde diese Lichtsignalanlage im Jahr 2018 geplant und aufgestellt.Die Wartezeiten auf der Hauptrichtung sind marginal, die Anlage schaltet sofort nach Queren der Fahrzeuge wieder um. Die Rücksprache mit der Polizei hat ergeben, dass es keine Unfälle im Knotenbereich gibt und die Lichtsignalanlage ordnungsgemäß läuft.Mit freundlichen Grüßengez. Kerstin Wolf
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